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Председатель заседания: Переверзева м.н., ЕачаJIьник общего отдела А.щлинистрации поселка
Медвенка 

.

Секретарь заседания: Тараненко В.В., iенсионер
Присутствовали:
Кузьмина м.д., директор оБусО кКЩСОН Медвенского районо;
Требухова А.с. заместитель главного врача по клиЕико-экспертной работе оБуЗ
<<Медвенская ЩРБ>;
Гречкина л.м.- ведущий специ{tJIист-эксперт управления по
населения, опеки и попечительства, делам несовершенЕолетних
района;
Сербиева Н.Н. - ИП Сербиева Н.Н.

Повестка заседания:
1. Подведение итогов работы попечительского совета оБусО кКЩСОН Медвенского района>
за2O2З год (зmlеститель главIIого врача оБуЗ кМедвенскм L{РБ> Требухова д.с.).
4. Обсуждение плана работы Попечительского совета на 2024 год. Внесение продложений
членами Попечительского совета в план работы (пенсионер Тараненко В.В.).

С"rryшали:
По первол,tу вопросу:

Требухова А.С., заtrлеститель главного врача оБуЗ кМедвенская ЩРБ>, отметила, что
явJUIется постоянным членом Попечительского совета при ОБУСО (КЦСоН Медвенского).
поэтому подведение итогов освещала именно она. За 202з rод Попечитепьским советом
проведенО 2 заседания, на KoTopbD( рассматриваJIись вопросы по оказанию содействия
}п{реждениЮ В совершенСтвованиИ деятельностИ пО предостаВлениЮ социальньIх усJгуг
населению. С целью независимой оценки качества работы учреждениrI Попечительский ъо"е..
приняЛ уrастие в анкетирОваниИ кJIиентоВ )лIрежденИя. ПО иТогчl]!{ проведенного аЕкетироваЕия
100 % полrIателей социальньD( услуг удовлетворены объемом и качеством оказанньж услул,
ЧленЫ ПопечитеЛьскогО совота активнО включалиСь в информационно-разъясЕительную работу
среди населения о деятельности r{реждениll. Приняли участие в IIроведении праздниtшьIх
мероприятий, посвященньD( прfflднованию Дня Победы, !ня пожилого человекц,Щня инвалида.
,Щокладчиком бьrло предложено в 2024 году сохраIIить и приумножить внутри rIреждениrI
качественные и количествеЕные показатели работы, полное вьшолнеЕие доведенного до
r{реждения государственЕого задания.

По вmорол,tу вопросу:
тараненко В.в., пенсионер, предложила рассмотреть и обсулить продставленный

проект Плана работы Попечительского совета на2024 год. Оообое внимание было уделено
проведению культурно-досуговых мероприятий для граждан пожилого возраста и
инвалидов. По реализации данного направления существуют Еесколько проектов, такие как
ккурское долголетие>, ккультурное долголетие), кщобро.ру>, которые стимулируют и
способствуют tIроведению многочисленных мероприятий в оБУСО кКЩСОН МедвЪЕского
района>.

вопросztм социtшьной заrциты
, Администрации Медвенского



Решили:
По вопросу повесmкu засеdанuя:
1. Признать работу попечительского совета rIреждения оБУСО (КЦСОН Медвенского

районa> эффективной
Голосовало: кЗa> - 6

<Против> - 0
кВоздержался> - 02. Утвердить План работы Попечительского совета на2024 год

Голосовало: кЗа> -6
<Против> - 0
кВоздержался> - 0 

.

ф-оац>
Председатель попечительского совета

Секретарь

М.Н. Переверзева

В.В. Тараненко


